

# Herbstwanderung

Bericht von Flavia Schüpbach - Sekretärin

**A**m 14. September 2024 fand unsere traditionelle Herbstwanderung statt. Trotz der angesagten kalten Temperaturen konnten wir eine hohe Teilnehmerzahl verzeichnen. Die Vorfreude auf das gemeinsame Abenteuer war bei unseren kleinen und grossen Wanderern deutlich zu spüren. Aufgrund der Wetterlage wurde die Strecke etwas angepasst, was uns erlaubt hätte, einzukehren. Der Spaziergang führte uns vom Bahnhof Saanen bis hin zur Stiftung Alpenruhe. Die 11 Kinder waren vom Angebot begeistert und erkundeten das Gelände. Ein Streichelzoo, ein grosser Spielplatz und eine Kindereisenbahn sorgten für strahlende Gesichter und unzählige glückliche Momente. Schon kurz nach der Ankunft und weil das Wetter mitspielte war klar, dass wir doch den Grill anwerfen werden.

So machten sich drei Personen auf den Weg nach Gstaad um alles Nötige zu besorgen. Der Grill war vollgepackt mit leckerem Essen, dass keine Wünsche offen liess. Frisch gestärkt verbrachten wir einen heiteren Nachmittag in angenehmer Gesellschaft.



Die meisten Wandervögel haben anschliessend im Horneggli übernachtet. Diejenigen die noch genügend Kraftreserven hatten, sind zur Hütte gewandert, während der Rest der Truppe eingeeizt und mit den Vorbereitungen fürs Nachtessen begonnen hat.

Auch ein Abstecher in den Wald zum Pilze sammeln und bewundern durfte nicht fehlen. Es war ein ausgesprochen toller Tag, an welchem wir gemeinsam schöne Erinnerungen geschaffen und unsere Verbindung zueinander gestärkt haben.

Wir freuen uns jetzt schon auf die nächsten tollen Clubmomente.

